

GRANADA

## El chino se pone de moda en la Universidad

Quinientos alumnos estudian esta lengua y cultura en las facultades granadinas y el Instituto Confucio aumentará la oferta este año debido al aumento de la demanda

29.10.08 - ANDREA G. PARRA

El mercado chino tiene cada vez más fuerza y los universitarios lo saben. Su lengua y su cultura se pone de moda y la Universidad de Granada (UGR) refuerza su oferta con asignaturas y con la actividad del Instituto Confucio, que mañana desarrollará los actos institucionales de presentación en la capital de la Alhambra. Este curso unos quinientos alumnos están estudiando lengua, cultura, pensamientos chino... en las facultades y escuelas universitarias. El crecimiento ha sido «paulatino» y ya no sólo estudian esta lengua los alumnos de Traducción e Interpretación y Filosofía y Letras si no que también tienen la posibilidad de hacerlo los de otros centros a través de las asignaturas de libre configuración.

Las primeras clases de chino empezaron a impartirse en la Universidad granadina hace treinta años. Fue en 1978. Cada vez hay más gente interesada en estos estudios. Así lo confirma la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Dorothy Kelly, quien explica que hay asignaturas troncales, optativas y de libre configuración de lengua y cultura china. En Traducción, por ejemplo, pueden elegirla como segunda lengua. En otros centros tienen la opción de hacerla como libre configuración. Así, explica que lo deseable es que alumnos de estos centros y de otros como Ciencias, Informática o Empresariales, entre otros, puedan cursarla como libre configuración.

Kelly coincide con la afirmación de que el saber chino ofrece mayores posibilidades a los universitarios a la hora de insertarse en el mercado laboral. A esta oferta de asignaturas, el Instituto Confucio suma este curso un interesante abanico de actividades que acercará el chino a los universitarios y al resto de gentes que quieran saber más sobre esta cultura y lengua.

### Más ofertas

En España sólo hay cuatro sedes del Instituto Confucio. La de Granada se suma a las ya existentes en Madrid, Valencia y Barcelona. En total hay en la actualidad 292 sedes repartidas en setenta países. El chino lo hablan ahora treinta millones de personas fuera de China y en 2010 calculan que serán 100 millones. Es la lengua materna con más hablantes en todo el mundo.

En la presentación de las actividades para mañana y para los próximos meses recordaron que el Instituto Confucio es «una institución no lucrativa, creada gracias a la colaboración entre la UGR y la Universidad de Pekín a instancias de la Oficina Nacional de Enseñanza del Chino como Lengua Extranjera (Hanban), cuyo principal objetivo es promocionar el estudio de la lengua y la cultura chinas». Ya están impartándose cursos en los que hay treinta alumnos. Los imparten de la mano del Centro de Lenguas Modernas.

Precisamente en la sede que tiene el Centro de Lenguas Modernas en la Huerta de los Ángeles es donde está ubicado físicamente el Instituto Confucio. Sus directores son los profesores Fan Ye y Pedro Sanginés. Hace un año se firmó un convenio, pero la implantación del Instituto Confucio empezó a fraguarse en 1986. Hace años, sin embargo, que la Universidad granadina está desarrollando con la de Pekín intercambio de profesores y ahora quieren ampliarlo al alumnado. También le ha dado tres mil libros. Ya han llegado a Granada 1.500.

Mañana varias autoridades de la Universidad de Pekín estarán en la Huerta de los Ángeles. Posteriormente también habrá una representación de la danza del dragón por las calles del Realejo. En la otra sede del Centro de Lenguas Modernas se inaugurará una exposición de caligrafía china. También se reunirán en la capital representantes de las cuatro sedes del Confucio en España. El día 31 la UGR firmará nuevo convenio con la Universidad de Pekín.

El codirector Pedro Sanginés explicó, además, que en el calendario de actividades para este curso han incluido ciclos de conferencias, talleres, cursos para niños e incluso un concurso de traducción de poesía. También realizarán exámenes oficiales que certifiquen el nivel de chino (HSK). Una curiosidad, tres mil horas para alcanzar el nivel avanzado. El Confucio está abierto a todo el mundo.



PRESENTACIÓN. Fan Ye, Dorothy Kelly y Pedro Sanginés, ayer en el Rectorado. / PRENSA UGR